

《单词百科:indifferent是什么意思?indifferent怎么发音?indifferent的解释和用法》

英语单词indifferent是什么意思?indifferent怎么读?indifferent怎么发音?简答网为您整理了indifferent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



indifferent怎么读

indifferent的读音:[n d fr nt]

indifferent的意思

1、adj.漠不关心的;一般的;

indifferent的相关词组

1、be indifferent to 对...漠不关心;不以为意;

indifferent的近义词

- 1、cool adj.冷静的，冷漠的；凉的；凉爽的；酷的，绝妙的；冷色调的；
- 2、insensitive
adj.感觉迟钝的；（对某事物）无感觉的；（对变化）懵然不知的；不敏感的；
- 3、unconcerned adj.不感兴趣的；不相干的；无关的；

indifferent的反义词

- 1、concerned adj.忧虑的；认为重要的；关注的；
- 2、earnest adj.热心的；诚挚的，真挚的；重要的；
- 3、earning n.所赚的钱，收入；

indifferent的双语例句

- 1、She had starred in several very indifferent movies.

她主演过几部表现非常一般的电影。

- 2、Of all the lazy, indifferent, unbusinesslike attitudes to have!

这是多么懒惰、冷漠、不敬业的态度！

- 3、He felt no warmth towards his comrades but was cold, indifferent and apathetic.

他对同志不是满腔热情，而是冷冷清清，漠不关心，麻木不仁。

- 4、The only amusements left us are the indifferent races at the Champ de Mars and Satory.

我们现在唯一的娱乐，只是马尔斯跑马场和萨陀莱跑马场的几次赛马。

- 5、The government cannot afford to be indifferent to public opinion.

政府不可不关注舆论。

- 6、If I understand him correctly, Mr Brake maintains (that) working men are indifferent to working condition.

如果我理解正确的话，布莱克先生认为工人不关心工作条件。

7、How can you be indifferent to the sufferings of people who are starving?

你对忍饥挨饿的人所受的苦难怎么能漠不关心?

8、Crook liked her well enough, but remained indifferent to her feminine charms.

克鲁格还比较喜欢她,只是对她的女性魅力却始终无动于衷。

9、We can't remain indifferent when any comrade is in difficulty.

同志们有困难我们不能不闻不问。

10、He was coldly indifferent to other people.

他对其他人冷若冰霜。

11、He becomes all outer show and inward emptiness; dull, callous, and indifferent.

灵魂变得徒有其表,其中空空;迟钝,木然,冷漠。

12、Her English is indifferent.

她的英文很一般。

13、These are circumstances and perfectly indifferent, where God has not given any express command about them.

这些就是细节,完全的无关紧要,在这些事情上上帝没有明确的诫令。

14、The physical world was and still is indifferent to the mathematicians' classification.

物理界过去和现在都是从不关心数学家们的分类的。

15、To remain silent and indifferent is the greatest sin of all.

保持沉默与冷漠就是最大的犯罪。

16、" If I understand him correctly, Mr. Brake maintains (that) workmen are indifferent to work condition. "

如果我更正确的话,布莱克先生认为工人不关心工作条件。

17、And how can he remain indifferent to that?

他又怎能继续保持冷漠?

18、 He remains indifferent in the dispute.

他对争论表示中立.

以上是简答网为您整理的indifferent怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于in

different的用法、i

ndifferent的释义、indifferent的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/indifferent>

